

Une connexion au débit... de boissons

Soumis par Cyril
22-09-2008

Nous sommes correctement logés mais n'avons pas de connexion internet dans l'appartement. Après une période d'acclimatation au décalage horaire, il nous fallait bien mettre à jour ce site internet pour vous tenir informés de ce que nous devenions.

Côté équipement, nous avons 2 appareils photos et un mini-ordinateur EeePC nous permettant de jouer les reporters d'un jour... ou plutôt de 300 jours. Ce dernier nous permet de rédiger les articles et d'être connecté en wi-fi à internet... à condition d'avoir un point d'accès disponible. Nous sommes donc partis visiter le voisinage dans l'optique de trouver un cybercafé. Le propriétaire nous avait dit qu'il y en avait un dans les environs. Pas facile à trouver, même avec l'aide des locaux, car lorsque nous leur demandons le chemin, déjà, ils ne parlent pas anglais, et nos doigts mimant le fait de taper au clavier ne permettent pas réellement de nous faire comprendre. Nous entrons dans certaines enseignes pour demander s'ils ont connaissance d'un tel service, et c'est dans une petite salle comprenant des ordinateurs et ce qui semble être une imprimante, que l'on nous indique que l'on peut consulter internet pour 1 Yuan les 10 minutes (0,10 €). Nous avons cependant plus l'impression d'être dans les bureaux d'une entreprise, à un poste qu'un employeur nous prête que dans un cybercafé. La personne qui nous a renseigné reste dans notre dos, ce qui est fort utile pour nous guider dans Windows en version chinoise. C'est d'ailleurs intéressant de voir qu'ils ont des claviers en version QWERTY et que pour taper les idéogrammes, ils tapent les 3 premières lettres correspondant au son de celui-ci, pour ensuite voir apparaître une liste déroulante avec les idéogrammes correspondant. Il ne leur suffit alors plus que d'entrer le numéro de l'idéogramme pour que celui-ci soit sélectionné. Une demi-heure plus tard, lorsque l'on demande si l'on peut connecter l'EeePC en Wi-Fi, elle nous indique du doigt l'emplacement d'un cybercafé, situé juste en face, plus spécialisé dans ce type de service. Le "is coffee", café dont l'ambiance est chaude et calme, nous permet de surfer sur la toile devant un jus d'oranges fraîchement pressées. Cette petite sortie nous coûte tout de même quelques 100 Yuan, ce qui revient (ou ressort, tout dépend du point de vue ;-) à 10 €. ça fait cher la connexion internet et il faudra procéder autrement les prochaines fois. Après avoir lu les mails, dont les nombreux messages laissés par l'intermédiaire du site internet, je souhaitais commencer à mettre à jour le site. Et là, une page d'erreur s'affiche inexorablement en lieu et place du site EadM. Je m'aperçois qu'aucun des sites que je gère et qui sont hébergés chez le même hébergeur n'est accessible. L'une des explications serait la censure faite par le gouvernement chinois, interdisant ainsi l'accès à certains sites. D'ailleurs, je ne sais pas de quel sens ils opèrent : autorisent-ils une liste de sites bien définie, ou au contraire, tout serait accessible, sauf une liste noire ? Il va donc falloir composer avec (ou sans). Alors comment arrivons-nous à mettre à jour le site ? Grâce à des complices restés en France : merci à Julien et Élodie pour le temps qu'ils passent pour publier ces articles.